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ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIADOS ACTIVOS PARA EL AÑO 2023 DE LA 

“ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE ESTUDIOS SUPERIORES DE ASIA Y 

ÁFRICA EN MÉXICO”, ASOCIACIÓN CIVIL 

 

En Monterrey, Nuevo León, donde se encuentra el domicilio social de 

“ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE ESTUDIOS SUPERIORES DE ASIA Y 

ÁFRICA EN MÉXICO”, ASOCIACIÓN CIVIL, siendo las 14:15,  catorce quince 

horas del día 09 de noviembre de 2024, nueve de noviembre de dos mil veinticuatro, 

se reunieron las personas que se mencionan en la Lista de Asistencia misma que 

se tiene aquí por reproducida. 

 

Con el objeto de celebrar ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIADOS ACTIVOS 

PARA EL AÑO 2023. Al estar reunidos los miembros del Consejo Directivo y  

Asociados haciendo en total de 38 treinta y ocho personas, conforme a la 

convocatoria realizada mediante correo electrónico con apego a lo establecido en 

el artículo décimo quinto de los estatutos sociales el día  01  de noviembre 2024, 

primero de noviembre de dos mil veinticuatro. El Presidente del Consejo Directivo 

DOCTOR ARMANDO RENATO BALDERRAMA SANTANDER, propuso que la 

misma se desarrollaría conforme al siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

I. Cómputo de asistencia y verificación de Quorum Legal. 
II. Lectura, Discusión y en su caso aprobación del informe Anual del 

Coordinador Nacional correspondiente al ejercicio 2023. 
III. Presentación, lectura, discusión, y en su caso, aprobación de Los 

Estados Financieros correspondientes al año 2023. 
IV. Propuesta de aspirantes y  elección de Nuevo Consejo Directivo. 
V. Presentación y en su caso aprobación del plan de trabajo de la 

Coordinación Nacional entrante. 
VI. Asuntos generales. 
VII. Cláusura de Asamblea. 

Aprobado lo anterior por unanimidad se procedio a desahogar todos y cada uno de  

los puntos… 



DESAHOGO 

 

1.- En desahogo del PRIMER PUNTO DEL ÓRDEN DEL DÍA, presidio la asamblea 

el Presidente, del Consejo Directivo, el DOCTOR ARMANDO RENATO 

BALDERRAMA SANTANDER, quien designó como Secretaria y Escrutadora de la 

Asamblea a la LA MAESTRA ELIANE MEGUMI AKEMI TERUI VILLEGAS, misma 

que aceptó el cargo conferido. La Secretaria y la Escrutadora de la asamblea, una 

vez cumplidos los requisitos estatutarios, procedio al desarrollo de su cargo, dándose 

fe de la asistencia de 38 (treinta y ocho) de un total de 119 (ciento diecinueve) 

Asociados con membresía vigente. Visto lo anterior, la funcionaria informó a los 

presentes y al Presidente de la Asamblea  quien declaró legalmente instalada la 

Asamblea General de Asociados 2023, dos mil veintitrés, por lo tanto, señaló como 

validos los acuerdos tomados en la presente, de conformidad con lo estipulado en el 

artículo Décimo Sétimo de los Estatutos Sociales. 

 

 

2.- En desarrollo del SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, se realizó la 

presentación y se dio lectura  al informe de actividades realizadas durante la gestión 

del Dr. Armando Renato Balderrama Santander, como Coordinador Nacional de la 

Asociación. 

 

El presente punto no se sometió a votación de los presentes ya que se trataba 

únicamente de la lectura del informes de actividades, por lo cual se procedió a 

desahogar el siguiente punto en el orden del día. 

 

3.- En desahogo del TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, Presentación, 

lectura, discusión, y en su caso, aprobación de Los Estados Financieros 

correspondientes al año 2023, el Presidente cedió la palabra a la Mtra. Elinane 

Megumi Akemi Terui Villegas, quien procedió  a  dar lectura al informe financiero 

correspondiente al ejercicio fiscal concluido el 31 de diciembre de 2023, mismo que 

está al alcance de todos los asociados en la liga que anteriormente les fue enviada 
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mediante su correo electrónico de contacto, después de una breve discusión los 

presentes procedieron a su votación quedando de la siguiente manera: 

 

Se aprueba en su totalidad y por unanimidad de los presentes el contenido del Informe 

financiero de la Asociación para el ejercicio 2023, mismo que se agrega a la presente 

acta como ANEXO I. 

 

Acto seguido se procedió a desahogar el siguiente punto en el orden del día. 

 

4. En el desahogo del CUARTO PUNTO EN EL ORDEN DEL DÍA. El presidente de 

la Asamblea menciona a los presentes que únicamente se postuló una persona para 

ocupar el cargo de Coordinador Nacional y preguntó si había entre los presentes otras 

personas interesadas en contender por la coordinación  nacional que iniciaría el 01 

de enero de 2025, a lo cual no se obtuvo ninguna otra persona interesada por parte 

de los presentes, así como tampoco por los otros medios de postulación.  

 

Hecho lo anterior el Presidente reveló a los presentes el nombre de la Doctora Ofelia 

Jannette Ramírez Aramburo, quien acreditó los requisitos necesarios para postularse 

a dicho puesto, verificado lo anterior se procedió a solicitar el voto de los presentes 

mismo que se realizó de manera secreta expresando cada uno de los presentes su 

voluntad depositando su voto en una urna, la papeleta de votación contenía tres 

opciones a saber: 1) A favor; 2) En contra; 3) Abstención;   

Después de dar tiempo para que todos los presentes votaran se procedió a abrir la 

urna y a contar los votos quedando de la siguiente manera: 

34 votos a favor; 

02 votos en contra 

02 abstenciones. 

Para hacer un total de 38 votos de los presentes, con lo cual se dio la bienvenida a la 

Doctora Ofelia Jannette Ramírez Aramburo como nueva Coordinadora Nacional, 

cargo que comenzará a ejercer a partir del 01 de enero de 2025. 

Hecho lo anterior se procedió a desahogar el siguiente punto en el orden del día… 



 

5.- En desarrollo del QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, consistente en la 

presentación del Plan de Trabajo a efectuarse en la siguiente coordinación. El 

Presidente cedió la palabra a la Coordinadora Electa, para que explicara a los 

presentes un resumen del Plan de trabajo que implementará a partir de su gestión, 

tomando la palabra la Coordinadora Nacional Electa procedio a informar a los 

presentes que hará su mejor esfuerzo en pro del crecimiento de la Asociación siendo 

los ejes principales los siguientes: 

i. AUMENTAR EL NÚMERO DE MIEMBROS. 

ii. ESTRUCTURAR LOS COMITÉS DE TRABAJO. 

iii. INCORPORAR A LOS JOVENES A LA ASOCIACIÓN. 

iv. LA CREACIÓN DE UN COMITÉ ACADÉMICO. 

v. LA CREACIÓN DE UN COMITÉ DE PUBLICACIONES. 

 

En el presente punto no hubo discusión y/o votación dado que únicamente fue un 

punto informativo, por lo que se procedió a desahogar el siguiente punto. 

 

6.- En desahogo del SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, consistente en 

asuntos generales, para ello el Presidente de la Asamblea procedió a solicitar a 

los presentes manifestaran algún asunto que se quisiera tratar en esta Asamblea, 

acto seguido se concede la palabra a la Doctora Michiko Tanaka Nishishima, 

solicitando a los presentes pronunciarse y tomar una postura como Asociación 

acerca de la situación en Palestina, para lo cual propuso la creación de un pequeño 

comité integrado por cuatro  personas integrantes de la Asociación, para la 

elaboración de un escrito que contenga la postura de la Asociación respecto de la 

ampliamente conocida situación. 

Acto seguido se solicitó el voto a mano alzada de los presentes a la propuesta de la 

Doctora Michiko Tanaka Nishishima, misma que se aprueba por unanimidad. 

 

Hecho lo anterior se cedió la palabra el Doctor José Antonio Cervera Jiménez, quien 

mencionó a los presentes la situación por la que están atravesando las 
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Universidades Argentinas, y solicitó a los presentes hacer un pronunciamiento 

respecto a esa problemática… 

Hubo varios comentarios por parte de los presentes en el sentido que coincidían 

con el Dr. Cervera, sin embargo, consideraban que existen países cuya 

problemática es mas apremiante como lo es Venezuela… 

Dados los comentarios vertidos por los presentes el Doctor Cervera aceptó que se 

requiere una mayor reflexión al respecto de dicha problemática por lo que decidió 

retirar su propuesta. 

Acto seguido se propuso que en la siguiente Asamblea que celebren los 

Coordinadores de los diferentes capítulos de regionales que integran ALADAA 

internacional, se incluyera una propuesta mediante la cual dicha Asociación apoye 

a los capítulos Regionales de ALADAA, que más lo requieran dadas sus condiciones 

de vulnerabilidad por la situación política de cada País.  

Lo anterior se sometió a votación a mano alzada por parte de los presentes 

resultando aprobado por unanimidad. 

 

7.- En desarrollo del ÚLTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,  se designa como 

Delegados Especiales de la Asamblea a los C.C. MTRA. ELIANE MEGUMI AKEMI 

TERUI VILLEGAS Y DOCTOR ARMANDO RENATO BALDERRAMA 

SANTANDER, quienes podrán acudir  en su caso de manera conjunta o separada 

ante Notario a protocolizar el contenido de la presente Acta.  

Siendo las 15:32 quince horas con treinta y dos minutos se dio por concluida la 

Asamblea General de Asociados, para el ejercicio 2023 dos mil veintitrés por parte 

del Presidente instruyendo a la Secretaria a formular la presente  acta, en la cual 

consta que durante la proposición, discusión y votación de todos y cada uno de los 

puntos del orden del día, se encontró representada por 38 treinta y ocho  miembros 

de la “ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE ESTUDIOS SUPERIORES DE 

ASIA Y ÁFRICA EN MÉXICO”, ASOCIACIÓN CIVIL, con lo que se dio por 

clausurada la Asamblea, firmando para constancia el Presidente, y La Secretaria y 

Escrutadora. 

 



FUNCIONARIO CARGO FIRMA 

ARMANDO RENATO 

BALDERRAMA SANTANDER 
PRESIDENTE  

ELIANE MEGUMI AKEMI 

TERUI VILLEGAS 

SECRETARIA Y 

ESCRUTADORA 
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ANEXO I 

ESTADOS FINANCIEROS. 

ESTADO DE RESULTADOS. 

 

 

ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA. 

 

 



FLUJO DE EFECTIVO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


